

Presidente de Cuba recibió al canciller de Irán



La Habana, 7 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, sostuvo este viernes un encuentro con el canciller de Irán, Mohammad Javad Zarif, quien realiza una visita de trabajo a nuestro país.

En el encuentro dialogaron sobre el estado de las relaciones bilaterales y las vías para seguir desarrollando los vínculos económicos, comerciales y de cooperación entre ambas naciones.

Igualmente, se abordaron las oportunidades para el intercambio en la esfera científico-técnica y de la salud, así como aspectos relativos al enfrentamiento a la COVID-19.

En la jornada de este viernes el jefe de la diplomacia iraní conversó con su homologo de Cuba, Bruno Rodríguez, en un encuentro en el que ambos ratificaron la voluntad común de profundizar las relaciones bilaterales.

El canciller cubano agradeció la posición de Irán frente al bloqueo del gobierno estadounidense contra nuestro país y defendió el derecho de la nación islámica al uso pacífico de la energía nuclear.



Radio Habana Cuba